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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

イニシエーションスピーチ 西　　　新　会員
　５月１６日より、駒井の後任として入会させていただきました西と申します。改めまして、よろし
くお願いいたします。
　皆様に私のことを知っていただきたいと思い、自己紹介を詳しくさせていただきます。
　１９６７年、昭和４２年に東京都台東区下谷というところで生まれました。父は和歌山県の出
身で母は東京の出身です。お見合いで結婚したそうです。西という姓は、東日本にはあまりな
い姓で、父の出身地ではわりとある姓です。父の転勤で長野県の松本市で数年過ごし、その
後東京に戻り、高校卒業まで久喜市で過ごしました。久喜市といのは、埼玉県の東側の少し北よりのところに位置し、
東北道のインターチェンジがあるくらいで何もないベッドタウンです。小学校・中学校は地元の学校に通い、高校はクレ
ヨンしんちゃんで有名になった、春日部市にある春日部高校に通いました。その後、隣の県にある千葉大学に入学しま
したが、バイトに明け暮れる毎日で、大学は１年留年し５年間通いました。また、大学５年目の冬に、初めての彼女ができ
ました。普通の人に比べたら非常に遅いと思いますが、百貨店でアルバイトをしているときに同じ売り場に居た１つ年下
の女性とフィーリングが合い、付き合うことになりました。社会人になっても付き合っていましたが、当時はブラック勤務で
夜遅くまで働き、また土曜出勤も当たり前という時代で、会う機会も減り１年近くの付き合いで別れてしまいました。
　就職活動の時期は、バブル崩壊前の好景気で、私も留年というハンデがありながら数社から内定をいただきました。
あの当時は解禁の日にホテルなどに内定者を集め、よそに行かないようにしていたという記憶があります。数社の内定
先の中から、現在勤めている朝日生命という会社に決めたのは、私の母が朝日生命に契約があり、早い時期に内定を
もらえたことで入社を決めました。採用パンフレットにあったディーリングルームで働くことを希望して入社しましたが、最
初の配属は本社の融資部門でした。生命保険会社は、お客様から預かった保険料を運用しますが、その１つが企業
への貸付で、この部署に４年ほど在籍しました。
　ここでは、同じ部署の２つ年下の女性と付き合うことになりました。この女性は、都会的で当時流行ったワンレンボディ
コンが似合う女性でした。容姿に惹かれ付き合いますが、この方は悪い女性で、知らないところで同じ部署の方とデー
トしていたり、また、前の彼氏と会っていたりと散々な目にあいました。転勤をきっかけに、こういう女性は良くないと思い、
会わないようにして別れました。
　次に高崎に転勤になり、融資先を探す営業の仕事を３年やりました。次に新宿に転勤になりまして、ここではやりたく
ないと思っていた営業所長の補佐の仕事を３年やりました。新宿センタービルの３２階と夜景がきれいで、遠くにお台場
のレインボーブリッジが見えるなど、なんて都会的なところで働いているのだろうといううれしさがありました。一方で仕事
はおばちゃん達と保険をとってくるという、この場所にそぐわない仕事でした。
　次に石川県に営業所長として転勤になります。その当時の会社の方針は、本社部門をスリム化し、営業現場に人を
配置するとの方針がありました。私自身も本社に戻ってディーリングルームで仕事をするという希望が非常に難しいとい
う現実がわかってきて、営業所長を希望せざるを得ない状況となりました。
　個人的には、この石川県で結婚し長女を授かりました。お客様であるショットバーのマスターが開いてくれた合コンで、
今の家内と出会い、結婚できました。前の悪い女性以降なかなか女性と縁がなかったので、この転勤に感謝しました。
　次は愛知県の豊田市に営業所長として転勤になり、近くにトヨタ自動車の本社がありましたので、乗る車もセドリック
からマークⅡに変えました。ここでは次女を授かりました。次は長崎県に転勤で、２年勤務しました。
　次は営業所長職として、大阪に転勤し、ここは４年勤務しました。次は長野県に転勤になり、２年勤務しました。
　次は福島県に転勤で、ここでは、５営業所の責任者となりました。印象に残っているのは、いたるところに放射能の測
定器が設置されており、何シーベルトかわかるようになっており、震災の爪痕が残っているなあと感じます。
　次に岡山県にこの４月より営業所長として転勤してきました。現在、伊福町にある営業所と津山にある出張所の２つ
を見ており、総勢50人ほどで営業しております。何人かの方に３年くらいでまた転勤でしょ。と言われましたが、そのとお
りです。ただ、最長は４年まで居れます。毎年予算を会社よりいただきますが、その消化状況が良くないと１年とか２年で
転勤させられるので、４年居れるように精進していきたいと思っております。私が早く居なくなったときは、成績が悪かっ
たんだなあと思ってください。
　私のことを少しでも知っていただいて、皆様と親しくさせていただければと思っておりますので、宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　５名 出 席 率　87.80％　　　　
欠 席 者　福元，久松，田原，竹本，氏房

ゲ　ス　ト 
IMのご案内
国際ロータリー第2690地区第9グループ
ガバナー補佐　 岡﨑邦泰  様
IM実行委員長　松岡　徹  様

京都朱雀ロータリークラブ
　　　　　　　　会　長　木村雄太郎 様
　創立30周年実行委員長　深田金嗣 様

米山奨学生　徐　鶴軒 様  
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昨日は2690地区の地区大会が津山で開催されました。ご参加いただいた会員の皆様は大変お
疲れ様でした。津山総合体育館というと、何年か前に空調が壊れて蒸し風呂になった思い出の場
所でしたが、今回は秋晴れのもと、空調も壊れず快適でした。私と幹事は土曜日から入りまして真剣
にセミナーを受けました、内容につきましては後日思い出しながらご報告いたします。晩さん会に出席
した後、津山の夜の街を少しだけ調査してから、おとなしくホテルへ戻りました。津山ＲＣの関係者の
方は、夜遅くまで津山総合体育館で準備作業をされたようでした。当日も朝早くから案内をされ、懇親会も至れり尽くせ
りで、本当に感謝しかありません。地区大会へ参加すると、今年度も半分終わったような気がしますが、まだ３か月しか
たっておりません。引き続き精進いたしますので、皆様よろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 地区より堀川会員に2021-22年度国際ロータリー第2690地区、第9グループガバナー補佐の感謝
状、クラブに地区目標達成賞をいただきました。

② 先日の月見夜間例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 本日例会終了後13 : 30より「第4回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様はご出
席ください。

④ 10月は米山月間です。ロータリー米山記念奨学事業「豆辞典」を配付しておりますのでご覧ください。
⑤ ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4、を配付しております。
⑥ 財団室NEWS10月号、ハイライトよねやまVol.270、笠岡東RC創立35周年記念誌、岡山済生会福祉施設合同広
報誌「木もれ陽No.85」、 他クラブ週報を回覧いたします。

⑦ 次週10月10日㈪はスポーツの日・祝日で例会は取消しです。10月17日㈪は「ガバナー公式訪問例会」ですので、ご
出席のほどよろしくお願いいたします。
スマイル報告　
（９月26日（月見夜間例会）分）
高橋会員 : 本日の月見夜間例会で、アコーディオンの演奏があると聞いて、はからずも31年前の北西最初の月見

夜間例会を思い出しました。北RCと合同の夜間例会で場所はプラザホテル、アトラクションはヴァイオリ
ンの演奏でした。もちろん最近とちがって、全部北RCにしきってもらいました。

森本会員 : 四つのテスト、ご唱和ありがとうございます。
岡本会員 : 米山奨学生、徐 鶴軒（じょ かくけん）さんが日本娘になりました。見てやって下さい。
竹本会員 : 例会を長い間欠席致しまして申し訳ございませんでした。久しぶりに皆様にお会い出来、嬉しいです。
（10月３日分）
岡山RC岡﨑邦泰様・松岡徹様 : 本日は来年2月26日に開催いたします、第8・第9グループ合同インターシティミーティン

グのご案内と全員登録のお願いにまいりました。皆様方のご協力を何卒宜しくお願いいたします。
京都朱雀RC  深田金嗣様 : 来年3月21日（火・祝）に変更になりました。私共のミスでご迷惑をおかけいたします。どう

かお許し頂いて多勢でお出かけください。
京都朱雀RC  木村雄太郎様 : 京都朱雀RCもどうぞよろしくお願いいたします。3月21日是非お越し下さい。
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区第9グループガバナー補佐　岡﨑邦泰様、IM実行委員長　松岡　徹様の

ご来訪に感謝して。
京都朱雀RC会長木村雄太郎様、創立30周年実行委員長　深田金嗣様ご来訪に感謝して。

堀川会員 : 岡﨑ガバナー補佐のご来訪に感謝して。
藤木会員 : 岡山RCよりようこそ当クラブへ、ありがとうございます。

京都よりようこそおいで下さいました。これから3月までは京都へ通うようにします。
仲田会員 : 地区大会のゴルフでまぐれ優勝したのでスマイルします。

新入会員の石川琢磨様を歓迎して。
入江会員 : 昨日の地区大会に参加の皆様お疲れ様でした。

山田さん、昨日はありがとうございました。
石川様ロータリーを楽しみましょう。

山下会員 : 昨日地区大会参加の皆様お疲れ様でした。千田氏のお城の話面白かったです。
京都朱雀のお二人、ご来岡ありがとうございました。3月21日覚えておきます。
石川会員これからよろしくお願いします。

井川会員 : 地区大会記念ゴルフ大会に参加の皆様お疲れ様でした。見事に優勝された仲田会員おめでとうござい
ました。ドライバーショット、アイアンショット共に優勝に値する素晴らしいものでした。私はボロボロでしたの

で練習しなおします。
西岡会員 : 月見夜間例会、藤木親睦委員長及び、親睦委員の皆様お世話になりました。

地区大会ゴルフ、仲田会員優勝おめでとうございます！
昨日津山での地区大会ご参加の方お疲れ様でした。
石川琢磨様、岡山北西RCにようこそ、ロータリーを楽しんでください。

横山会員 : 先週の月見夜間例会では素晴らしいアコーディオンの演奏を聴かせていただき、ありがとうございました。
私の兄は絵描きなのですが小さい頃によくアコーディオンを弾いているのを聴かされて懐かしく思い出し
ました。藤木さんありがとうございました。

  原  会員 : 藤木親睦委員長、親睦委員の皆様、月見例会では久しぶりに当たりくじを引いて感涙にむせびました。
いつも楽しい企画をありがとうございます。（山葵と粒あんの相性は悪くないです）

平松会員 : 先週の月見夜間例会に感謝申し上げます。又本日は職場が近くで親しくさせていただいています西新会
員のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

 ４件（9月26日分）16,000円、14件（10月３日分）66,000円（累計482,000円）
感謝状 堀川辰也会員 表彰状 岡山北西RC 新会員入会式

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　井　川　浩　典　会員
　「子どもシェルターモモ」の支援方法について、去る9月12日に鴨井会長、橘高幹事、原委員長、井川で訪問し、
岡山北西ＲＣの考えをお伝えするとともに、モモの期待する支援についてお伺いしてまいりました。ＲＣとしては、見
識の無いものが支援を必要とする子供たちに接するような支援方法は出来ない。モモとしては、会合には参加い
ただいて、現状を知ってほしい。できれば就職などについても支援をいただきたい。今後は、支援方法について北
ＲＣも交えた三者の定例会を復活させることとなりました。

ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森本　剛仁　会員
　9月30日に開催されました第2690地区の地区大会記念ゴルフ大会が、備中高原北房カン
トリー倶楽部で開催され、仲田会員が我がクラブの悲願であります優勝を成し遂げられまし
た。当日は抜群の飛距離を活かしたドライバーショットと、難ホールでバーディーを奪取するな
ど、普段の仲田会員らしからぬプレイで優勝されました。誠におめでとうございます。   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。

国際ロータリー第2690地区第９グループ　ガバナー補佐訪問クラブ協議会 　　　
日時：９月12日㈪ 18：30～20：30　　　場所：ホテルグランヴィア岡山　３Ｆ「パールの間」
　岡﨑邦泰ガバナー補佐（岡山ＲＣ）、工藤恒一郎ガバナー補佐随行者（岡山ＲＣ）をお迎えし、ガバナー
補佐訪問クラブ協議会が開催されました。
鴨井会長のあいさつにつづき、岡﨑ガバナー補佐のあいさつをいただきました。
食事のあと、クラブ協議会が実施されました。
１．本年度クラブ運営方針についての発表　＜鴨井会長＞
２．クラブ概況報告　＜橘高幹事＞
３．委員会報告　<各委員長、部会長＞
４．岡﨑ガバナー補佐より、「岡山北西ＲＣには根底にしっかりとした和を感じた」と講評をいただき
ました。
５．質疑応答では、「会員増強が喫緊の課題であるが、物価の上昇に伴う経費節減を要求される企業経
営の中、どのように声掛けをさせていただけばよいのか」との質問がありました。
岡﨑ガバナー補佐より、「非常に難しい問題で答えは出せないが、無理をせず、できる範囲で対応さ
れるのが良いのではないか」とアドバイスをいただきました。
６．お礼の言葉　＜鴨井会長＞
７．閉会の辞　＜笠原副会長＞　   

10 月お祝い行事
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10月24日㈪
クラブフォーラム
「職業奉仕表彰」
職業奉仕委員会
委員長  入江 直人  会員

10月17日㈪
「ガバナー公式訪問例会」
国際ロータリー第2690地区
地区ガバナー 友末誠夫 様
ガバナー随行者 稲葉伸次 様
ガバナー随行者 難波賢治 様
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先の中から、現在勤めている朝日生命という会社に決めたのは、私の母が朝日生命に契約があり、早い時期に内定を
もらえたことで入社を決めました。採用パンフレットにあったディーリングルームで働くことを希望して入社しましたが、最
初の配属は本社の融資部門でした。生命保険会社は、お客様から預かった保険料を運用しますが、その１つが企業
への貸付で、この部署に４年ほど在籍しました。
　ここでは、同じ部署の２つ年下の女性と付き合うことになりました。この女性は、都会的で当時流行ったワンレンボディ
コンが似合う女性でした。容姿に惹かれ付き合いますが、この方は悪い女性で、知らないところで同じ部署の方とデー
トしていたり、また、前の彼氏と会っていたりと散々な目にあいました。転勤をきっかけに、こういう女性は良くないと思い、
会わないようにして別れました。
　次に高崎に転勤になり、融資先を探す営業の仕事を３年やりました。次に新宿に転勤になりまして、ここではやりたく
ないと思っていた営業所長の補佐の仕事を３年やりました。新宿センタービルの３２階と夜景がきれいで、遠くにお台場
のレインボーブリッジが見えるなど、なんて都会的なところで働いているのだろうといううれしさがありました。一方で仕事
はおばちゃん達と保険をとってくるという、この場所にそぐわない仕事でした。
　次に石川県に営業所長として転勤になります。その当時の会社の方針は、本社部門をスリム化し、営業現場に人を
配置するとの方針がありました。私自身も本社に戻ってディーリングルームで仕事をするという希望が非常に難しいとい
う現実がわかってきて、営業所長を希望せざるを得ない状況となりました。
　個人的には、この石川県で結婚し長女を授かりました。お客様であるショットバーのマスターが開いてくれた合コンで、
今の家内と出会い、結婚できました。前の悪い女性以降なかなか女性と縁がなかったので、この転勤に感謝しました。
　次は愛知県の豊田市に営業所長として転勤になり、近くにトヨタ自動車の本社がありましたので、乗る車もセドリック
からマークⅡに変えました。ここでは次女を授かりました。次は長崎県に転勤で、２年勤務しました。
　次は営業所長職として、大阪に転勤し、ここは４年勤務しました。次は長野県に転勤になり、２年勤務しました。
　次は福島県に転勤で、ここでは、５営業所の責任者となりました。印象に残っているのは、いたるところに放射能の測
定器が設置されており、何シーベルトかわかるようになっており、震災の爪痕が残っているなあと感じます。
　次に岡山県にこの４月より営業所長として転勤してきました。現在、伊福町にある営業所と津山にある出張所の２つ
を見ており、総勢50人ほどで営業しております。何人かの方に３年くらいでまた転勤でしょ。と言われましたが、そのとお
りです。ただ、最長は４年まで居れます。毎年予算を会社よりいただきますが、その消化状況が良くないと１年とか２年で
転勤させられるので、４年居れるように精進していきたいと思っております。私が早く居なくなったときは、成績が悪かっ
たんだなあと思ってください。
　私のことを少しでも知っていただいて、皆様と親しくさせていただければと思っておりますので、宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　５名 出 席 率　87.80％　　　　
欠 席 者　福元，久松，田原，竹本，氏房

ゲ　ス　ト 
IMのご案内
国際ロータリー第2690地区第9グループ
ガバナー補佐　 岡﨑邦泰  様
IM実行委員長　松岡　徹  様

京都朱雀ロータリークラブ
　　　　　　　　会　長　木村雄太郎 様
　創立30周年実行委員長　深田金嗣 様

米山奨学生　徐　鶴軒 様  
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昨日は2690地区の地区大会が津山で開催されました。ご参加いただいた会員の皆様は大変お
疲れ様でした。津山総合体育館というと、何年か前に空調が壊れて蒸し風呂になった思い出の場
所でしたが、今回は秋晴れのもと、空調も壊れず快適でした。私と幹事は土曜日から入りまして真剣
にセミナーを受けました、内容につきましては後日思い出しながらご報告いたします。晩さん会に出席
した後、津山の夜の街を少しだけ調査してから、おとなしくホテルへ戻りました。津山ＲＣの関係者の
方は、夜遅くまで津山総合体育館で準備作業をされたようでした。当日も朝早くから案内をされ、懇親会も至れり尽くせ
りで、本当に感謝しかありません。地区大会へ参加すると、今年度も半分終わったような気がしますが、まだ３か月しか
たっておりません。引き続き精進いたしますので、皆様よろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 地区より堀川会員に2021-22年度国際ロータリー第2690地区、第9グループガバナー補佐の感謝
状、クラブに地区目標達成賞をいただきました。

② 先日の月見夜間例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 本日例会終了後13 : 30より「第4回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様はご出
席ください。

④ 10月は米山月間です。ロータリー米山記念奨学事業「豆辞典」を配付しておりますのでご覧ください。
⑤ ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4、を配付しております。
⑥ 財団室NEWS10月号、ハイライトよねやまVol.270、笠岡東RC創立35周年記念誌、岡山済生会福祉施設合同広
報誌「木もれ陽No.85」、 他クラブ週報を回覧いたします。

⑦ 次週10月10日㈪はスポーツの日・祝日で例会は取消しです。10月17日㈪は「ガバナー公式訪問例会」ですので、ご
出席のほどよろしくお願いいたします。
スマイル報告　
（９月26日（月見夜間例会）分）
高橋会員 : 本日の月見夜間例会で、アコーディオンの演奏があると聞いて、はからずも31年前の北西最初の月見

夜間例会を思い出しました。北RCと合同の夜間例会で場所はプラザホテル、アトラクションはヴァイオリ
ンの演奏でした。もちろん最近とちがって、全部北RCにしきってもらいました。

森本会員 : 四つのテスト、ご唱和ありがとうございます。
岡本会員 : 米山奨学生、徐 鶴軒（じょ かくけん）さんが日本娘になりました。見てやって下さい。
竹本会員 : 例会を長い間欠席致しまして申し訳ございませんでした。久しぶりに皆様にお会い出来、嬉しいです。
（10月３日分）
岡山RC岡﨑邦泰様・松岡徹様 : 本日は来年2月26日に開催いたします、第8・第9グループ合同インターシティミーティン

グのご案内と全員登録のお願いにまいりました。皆様方のご協力を何卒宜しくお願いいたします。
京都朱雀RC  深田金嗣様 : 来年3月21日（火・祝）に変更になりました。私共のミスでご迷惑をおかけいたします。どう

かお許し頂いて多勢でお出かけください。
京都朱雀RC  木村雄太郎様 : 京都朱雀RCもどうぞよろしくお願いいたします。3月21日是非お越し下さい。
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区第9グループガバナー補佐　岡﨑邦泰様、IM実行委員長　松岡　徹様の

ご来訪に感謝して。
京都朱雀RC会長木村雄太郎様、創立30周年実行委員長　深田金嗣様ご来訪に感謝して。

堀川会員 : 岡﨑ガバナー補佐のご来訪に感謝して。
藤木会員 : 岡山RCよりようこそ当クラブへ、ありがとうございます。

京都よりようこそおいで下さいました。これから3月までは京都へ通うようにします。
仲田会員 : 地区大会のゴルフでまぐれ優勝したのでスマイルします。

新入会員の石川琢磨様を歓迎して。
入江会員 : 昨日の地区大会に参加の皆様お疲れ様でした。

山田さん、昨日はありがとうございました。
石川様ロータリーを楽しみましょう。

山下会員 : 昨日地区大会参加の皆様お疲れ様でした。千田氏のお城の話面白かったです。
京都朱雀のお二人、ご来岡ありがとうございました。3月21日覚えておきます。
石川会員これからよろしくお願いします。

井川会員 : 地区大会記念ゴルフ大会に参加の皆様お疲れ様でした。見事に優勝された仲田会員おめでとうござい
ました。ドライバーショット、アイアンショット共に優勝に値する素晴らしいものでした。私はボロボロでしたの

で練習しなおします。
西岡会員 : 月見夜間例会、藤木親睦委員長及び、親睦委員の皆様お世話になりました。

地区大会ゴルフ、仲田会員優勝おめでとうございます！
昨日津山での地区大会ご参加の方お疲れ様でした。
石川琢磨様、岡山北西RCにようこそ、ロータリーを楽しんでください。

横山会員 : 先週の月見夜間例会では素晴らしいアコーディオンの演奏を聴かせていただき、ありがとうございました。
私の兄は絵描きなのですが小さい頃によくアコーディオンを弾いているのを聴かされて懐かしく思い出し
ました。藤木さんありがとうございました。

  原  会員 : 藤木親睦委員長、親睦委員の皆様、月見例会では久しぶりに当たりくじを引いて感涙にむせびました。
いつも楽しい企画をありがとうございます。（山葵と粒あんの相性は悪くないです）

平松会員 : 先週の月見夜間例会に感謝申し上げます。又本日は職場が近くで親しくさせていただいています西新会
員のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

 ４件（9月26日分）16,000円、14件（10月３日分）66,000円（累計482,000円）
感謝状 堀川辰也会員 表彰状 岡山北西RC 新会員入会式

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　井　川　浩　典　会員
　「子どもシェルターモモ」の支援方法について、去る9月12日に鴨井会長、橘高幹事、原委員長、井川で訪問し、
岡山北西ＲＣの考えをお伝えするとともに、モモの期待する支援についてお伺いしてまいりました。ＲＣとしては、見
識の無いものが支援を必要とする子供たちに接するような支援方法は出来ない。モモとしては、会合には参加い
ただいて、現状を知ってほしい。できれば就職などについても支援をいただきたい。今後は、支援方法について北
ＲＣも交えた三者の定例会を復活させることとなりました。

ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森本　剛仁　会員
　9月30日に開催されました第2690地区の地区大会記念ゴルフ大会が、備中高原北房カン
トリー倶楽部で開催され、仲田会員が我がクラブの悲願であります優勝を成し遂げられまし
た。当日は抜群の飛距離を活かしたドライバーショットと、難ホールでバーディーを奪取するな
ど、普段の仲田会員らしからぬプレイで優勝されました。誠におめでとうございます。   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。

例会プログラム例会プログラム

前回10月３日の例会記録前回10月３日の例会記録

国際ロータリー第2690地区第９グループ　ガバナー補佐訪問クラブ協議会 　　　
日時：９月12日㈪ 18：30～20：30　　　場所：ホテルグランヴィア岡山　３Ｆ「パールの間」
　岡﨑邦泰ガバナー補佐（岡山ＲＣ）、工藤恒一郎ガバナー補佐随行者（岡山ＲＣ）をお迎えし、ガバナー
補佐訪問クラブ協議会が開催されました。
鴨井会長のあいさつにつづき、岡﨑ガバナー補佐のあいさつをいただきました。
食事のあと、クラブ協議会が実施されました。
１．本年度クラブ運営方針についての発表　＜鴨井会長＞
２．クラブ概況報告　＜橘高幹事＞
３．委員会報告　<各委員長、部会長＞
４．岡﨑ガバナー補佐より、「岡山北西ＲＣには根底にしっかりとした和を感じた」と講評をいただき
ました。
５．質疑応答では、「会員増強が喫緊の課題であるが、物価の上昇に伴う経費節減を要求される企業経
営の中、どのように声掛けをさせていただけばよいのか」との質問がありました。
岡﨑ガバナー補佐より、「非常に難しい問題で答えは出せないが、無理をせず、できる範囲で対応さ
れるのが良いのではないか」とアドバイスをいただきました。
６．お礼の言葉　＜鴨井会長＞
７．閉会の辞　＜笠原副会長＞　   

10 月お祝い行事
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岡﨑 邦泰 様 松岡　徹 様



イニシエーションスピーチ 西　　　新　会員
　５月１６日より、駒井の後任として入会させていただきました西と申します。改めまして、よろし
くお願いいたします。
　皆様に私のことを知っていただきたいと思い、自己紹介を詳しくさせていただきます。
　１９６７年、昭和４２年に東京都台東区下谷というところで生まれました。父は和歌山県の出
身で母は東京の出身です。お見合いで結婚したそうです。西という姓は、東日本にはあまりな
い姓で、父の出身地ではわりとある姓です。父の転勤で長野県の松本市で数年過ごし、その
後東京に戻り、高校卒業まで久喜市で過ごしました。久喜市といのは、埼玉県の東側の少し北よりのところに位置し、
東北道のインターチェンジがあるくらいで何もないベッドタウンです。小学校・中学校は地元の学校に通い、高校はクレ
ヨンしんちゃんで有名になった、春日部市にある春日部高校に通いました。その後、隣の県にある千葉大学に入学しま
したが、バイトに明け暮れる毎日で、大学は１年留年し５年間通いました。また、大学５年目の冬に、初めての彼女ができ
ました。普通の人に比べたら非常に遅いと思いますが、百貨店でアルバイトをしているときに同じ売り場に居た１つ年下
の女性とフィーリングが合い、付き合うことになりました。社会人になっても付き合っていましたが、当時はブラック勤務で
夜遅くまで働き、また土曜出勤も当たり前という時代で、会う機会も減り１年近くの付き合いで別れてしまいました。
　就職活動の時期は、バブル崩壊前の好景気で、私も留年というハンデがありながら数社から内定をいただきました。
あの当時は解禁の日にホテルなどに内定者を集め、よそに行かないようにしていたという記憶があります。数社の内定
先の中から、現在勤めている朝日生命という会社に決めたのは、私の母が朝日生命に契約があり、早い時期に内定を
もらえたことで入社を決めました。採用パンフレットにあったディーリングルームで働くことを希望して入社しましたが、最
初の配属は本社の融資部門でした。生命保険会社は、お客様から預かった保険料を運用しますが、その１つが企業
への貸付で、この部署に４年ほど在籍しました。
　ここでは、同じ部署の２つ年下の女性と付き合うことになりました。この女性は、都会的で当時流行ったワンレンボディ
コンが似合う女性でした。容姿に惹かれ付き合いますが、この方は悪い女性で、知らないところで同じ部署の方とデー
トしていたり、また、前の彼氏と会っていたりと散々な目にあいました。転勤をきっかけに、こういう女性は良くないと思い、
会わないようにして別れました。
　次に高崎に転勤になり、融資先を探す営業の仕事を３年やりました。次に新宿に転勤になりまして、ここではやりたく
ないと思っていた営業所長の補佐の仕事を３年やりました。新宿センタービルの３２階と夜景がきれいで、遠くにお台場
のレインボーブリッジが見えるなど、なんて都会的なところで働いているのだろうといううれしさがありました。一方で仕事
はおばちゃん達と保険をとってくるという、この場所にそぐわない仕事でした。
　次に石川県に営業所長として転勤になります。その当時の会社の方針は、本社部門をスリム化し、営業現場に人を
配置するとの方針がありました。私自身も本社に戻ってディーリングルームで仕事をするという希望が非常に難しいとい
う現実がわかってきて、営業所長を希望せざるを得ない状況となりました。
　個人的には、この石川県で結婚し長女を授かりました。お客様であるショットバーのマスターが開いてくれた合コンで、
今の家内と出会い、結婚できました。前の悪い女性以降なかなか女性と縁がなかったので、この転勤に感謝しました。
　次は愛知県の豊田市に営業所長として転勤になり、近くにトヨタ自動車の本社がありましたので、乗る車もセドリック
からマークⅡに変えました。ここでは次女を授かりました。次は長崎県に転勤で、２年勤務しました。
　次は営業所長職として、大阪に転勤し、ここは４年勤務しました。次は長野県に転勤になり、２年勤務しました。
　次は福島県に転勤で、ここでは、５営業所の責任者となりました。印象に残っているのは、いたるところに放射能の測
定器が設置されており、何シーベルトかわかるようになっており、震災の爪痕が残っているなあと感じます。
　次に岡山県にこの４月より営業所長として転勤してきました。現在、伊福町にある営業所と津山にある出張所の２つ
を見ており、総勢50人ほどで営業しております。何人かの方に３年くらいでまた転勤でしょ。と言われましたが、そのとお
りです。ただ、最長は４年まで居れます。毎年予算を会社よりいただきますが、その消化状況が良くないと１年とか２年で
転勤させられるので、４年居れるように精進していきたいと思っております。私が早く居なくなったときは、成績が悪かっ
たんだなあと思ってください。
　私のことを少しでも知っていただいて、皆様と親しくさせていただければと思っておりますので、宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　５名 出 席 率　87.80％　　　　
欠 席 者　福元，久松，田原，竹本，氏房

ゲ　ス　ト 
IMのご案内
国際ロータリー第2690地区第9グループ
ガバナー補佐　 岡﨑邦泰  様
IM実行委員長　松岡　徹  様

京都朱雀ロータリークラブ
　　　　　　　　会　長　木村雄太郎 様
　創立30周年実行委員長　深田金嗣 様

米山奨学生　徐　鶴軒 様  
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昨日は2690地区の地区大会が津山で開催されました。ご参加いただいた会員の皆様は大変お
疲れ様でした。津山総合体育館というと、何年か前に空調が壊れて蒸し風呂になった思い出の場
所でしたが、今回は秋晴れのもと、空調も壊れず快適でした。私と幹事は土曜日から入りまして真剣
にセミナーを受けました、内容につきましては後日思い出しながらご報告いたします。晩さん会に出席
した後、津山の夜の街を少しだけ調査してから、おとなしくホテルへ戻りました。津山ＲＣの関係者の
方は、夜遅くまで津山総合体育館で準備作業をされたようでした。当日も朝早くから案内をされ、懇親会も至れり尽くせ
りで、本当に感謝しかありません。地区大会へ参加すると、今年度も半分終わったような気がしますが、まだ３か月しか
たっておりません。引き続き精進いたしますので、皆様よろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 地区より堀川会員に2021-22年度国際ロータリー第2690地区、第9グループガバナー補佐の感謝
状、クラブに地区目標達成賞をいただきました。

② 先日の月見夜間例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 本日例会終了後13 : 30より「第4回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様はご出
席ください。

④ 10月は米山月間です。ロータリー米山記念奨学事業「豆辞典」を配付しておりますのでご覧ください。
⑤ ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4、を配付しております。
⑥ 財団室NEWS10月号、ハイライトよねやまVol.270、笠岡東RC創立35周年記念誌、岡山済生会福祉施設合同広
報誌「木もれ陽No.85」、 他クラブ週報を回覧いたします。

⑦ 次週10月10日㈪はスポーツの日・祝日で例会は取消しです。10月17日㈪は「ガバナー公式訪問例会」ですので、ご
出席のほどよろしくお願いいたします。
スマイル報告　
（９月26日（月見夜間例会）分）
高橋会員 : 本日の月見夜間例会で、アコーディオンの演奏があると聞いて、はからずも31年前の北西最初の月見

夜間例会を思い出しました。北RCと合同の夜間例会で場所はプラザホテル、アトラクションはヴァイオリ
ンの演奏でした。もちろん最近とちがって、全部北RCにしきってもらいました。

森本会員 : 四つのテスト、ご唱和ありがとうございます。
岡本会員 : 米山奨学生、徐 鶴軒（じょ かくけん）さんが日本娘になりました。見てやって下さい。
竹本会員 : 例会を長い間欠席致しまして申し訳ございませんでした。久しぶりに皆様にお会い出来、嬉しいです。
（10月３日分）
岡山RC岡﨑邦泰様・松岡徹様 : 本日は来年2月26日に開催いたします、第8・第9グループ合同インターシティミーティン

グのご案内と全員登録のお願いにまいりました。皆様方のご協力を何卒宜しくお願いいたします。
京都朱雀RC  深田金嗣様 : 来年3月21日（火・祝）に変更になりました。私共のミスでご迷惑をおかけいたします。どう

かお許し頂いて多勢でお出かけください。
京都朱雀RC  木村雄太郎様 : 京都朱雀RCもどうぞよろしくお願いいたします。3月21日是非お越し下さい。
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区第9グループガバナー補佐　岡﨑邦泰様、IM実行委員長　松岡　徹様の

ご来訪に感謝して。
京都朱雀RC会長木村雄太郎様、創立30周年実行委員長　深田金嗣様ご来訪に感謝して。

堀川会員 : 岡﨑ガバナー補佐のご来訪に感謝して。
藤木会員 : 岡山RCよりようこそ当クラブへ、ありがとうございます。

京都よりようこそおいで下さいました。これから3月までは京都へ通うようにします。
仲田会員 : 地区大会のゴルフでまぐれ優勝したのでスマイルします。

新入会員の石川琢磨様を歓迎して。
入江会員 : 昨日の地区大会に参加の皆様お疲れ様でした。

山田さん、昨日はありがとうございました。
石川様ロータリーを楽しみましょう。

山下会員 : 昨日地区大会参加の皆様お疲れ様でした。千田氏のお城の話面白かったです。
京都朱雀のお二人、ご来岡ありがとうございました。3月21日覚えておきます。
石川会員これからよろしくお願いします。

井川会員 : 地区大会記念ゴルフ大会に参加の皆様お疲れ様でした。見事に優勝された仲田会員おめでとうござい
ました。ドライバーショット、アイアンショット共に優勝に値する素晴らしいものでした。私はボロボロでしたの

で練習しなおします。
西岡会員 : 月見夜間例会、藤木親睦委員長及び、親睦委員の皆様お世話になりました。

地区大会ゴルフ、仲田会員優勝おめでとうございます！
昨日津山での地区大会ご参加の方お疲れ様でした。
石川琢磨様、岡山北西RCにようこそ、ロータリーを楽しんでください。

横山会員 : 先週の月見夜間例会では素晴らしいアコーディオンの演奏を聴かせていただき、ありがとうございました。
私の兄は絵描きなのですが小さい頃によくアコーディオンを弾いているのを聴かされて懐かしく思い出し
ました。藤木さんありがとうございました。

  原  会員 : 藤木親睦委員長、親睦委員の皆様、月見例会では久しぶりに当たりくじを引いて感涙にむせびました。
いつも楽しい企画をありがとうございます。（山葵と粒あんの相性は悪くないです）

平松会員 : 先週の月見夜間例会に感謝申し上げます。又本日は職場が近くで親しくさせていただいています西新会
員のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

 ４件（9月26日分）16,000円、14件（10月３日分）66,000円（累計482,000円）
感謝状 堀川辰也会員 表彰状 岡山北西RC 新会員入会式

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　井　川　浩　典　会員
　「子どもシェルターモモ」の支援方法について、去る9月12日に鴨井会長、橘高幹事、原委員長、井川で訪問し、
岡山北西ＲＣの考えをお伝えするとともに、モモの期待する支援についてお伺いしてまいりました。ＲＣとしては、見
識の無いものが支援を必要とする子供たちに接するような支援方法は出来ない。モモとしては、会合には参加い
ただいて、現状を知ってほしい。できれば就職などについても支援をいただきたい。今後は、支援方法について北
ＲＣも交えた三者の定例会を復活させることとなりました。

ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森本　剛仁　会員
　9月30日に開催されました第2690地区の地区大会記念ゴルフ大会が、備中高原北房カン
トリー倶楽部で開催され、仲田会員が我がクラブの悲願であります優勝を成し遂げられまし
た。当日は抜群の飛距離を活かしたドライバーショットと、難ホールでバーディーを奪取するな
ど、普段の仲田会員らしからぬプレイで優勝されました。誠におめでとうございます。   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。

－２－

国際ロータリー第2690地区第９グループ　ガバナー補佐訪問クラブ協議会 　　　
日時：９月12日㈪ 18：30～20：30　　　場所：ホテルグランヴィア岡山　３Ｆ「パールの間」
　岡﨑邦泰ガバナー補佐（岡山ＲＣ）、工藤恒一郎ガバナー補佐随行者（岡山ＲＣ）をお迎えし、ガバナー
補佐訪問クラブ協議会が開催されました。
鴨井会長のあいさつにつづき、岡﨑ガバナー補佐のあいさつをいただきました。
食事のあと、クラブ協議会が実施されました。
１．本年度クラブ運営方針についての発表　＜鴨井会長＞
２．クラブ概況報告　＜橘高幹事＞
３．委員会報告　<各委員長、部会長＞
４．岡﨑ガバナー補佐より、「岡山北西ＲＣには根底にしっかりとした和を感じた」と講評をいただき
ました。
５．質疑応答では、「会員増強が喫緊の課題であるが、物価の上昇に伴う経費節減を要求される企業経
営の中、どのように声掛けをさせていただけばよいのか」との質問がありました。
岡﨑ガバナー補佐より、「非常に難しい問題で答えは出せないが、無理をせず、できる範囲で対応さ
れるのが良いのではないか」とアドバイスをいただきました。
６．お礼の言葉　＜鴨井会長＞
７．閉会の辞　＜笠原副会長＞　   

10 月お祝い行事

木村 雄太郎 様 深田  金嗣 様



イニシエーションスピーチ 西　　　新　会員
　５月１６日より、駒井の後任として入会させていただきました西と申します。改めまして、よろし
くお願いいたします。
　皆様に私のことを知っていただきたいと思い、自己紹介を詳しくさせていただきます。
　１９６７年、昭和４２年に東京都台東区下谷というところで生まれました。父は和歌山県の出
身で母は東京の出身です。お見合いで結婚したそうです。西という姓は、東日本にはあまりな
い姓で、父の出身地ではわりとある姓です。父の転勤で長野県の松本市で数年過ごし、その
後東京に戻り、高校卒業まで久喜市で過ごしました。久喜市といのは、埼玉県の東側の少し北よりのところに位置し、
東北道のインターチェンジがあるくらいで何もないベッドタウンです。小学校・中学校は地元の学校に通い、高校はクレ
ヨンしんちゃんで有名になった、春日部市にある春日部高校に通いました。その後、隣の県にある千葉大学に入学しま
したが、バイトに明け暮れる毎日で、大学は１年留年し５年間通いました。また、大学５年目の冬に、初めての彼女ができ
ました。普通の人に比べたら非常に遅いと思いますが、百貨店でアルバイトをしているときに同じ売り場に居た１つ年下
の女性とフィーリングが合い、付き合うことになりました。社会人になっても付き合っていましたが、当時はブラック勤務で
夜遅くまで働き、また土曜出勤も当たり前という時代で、会う機会も減り１年近くの付き合いで別れてしまいました。
　就職活動の時期は、バブル崩壊前の好景気で、私も留年というハンデがありながら数社から内定をいただきました。
あの当時は解禁の日にホテルなどに内定者を集め、よそに行かないようにしていたという記憶があります。数社の内定
先の中から、現在勤めている朝日生命という会社に決めたのは、私の母が朝日生命に契約があり、早い時期に内定を
もらえたことで入社を決めました。採用パンフレットにあったディーリングルームで働くことを希望して入社しましたが、最
初の配属は本社の融資部門でした。生命保険会社は、お客様から預かった保険料を運用しますが、その１つが企業
への貸付で、この部署に４年ほど在籍しました。
　ここでは、同じ部署の２つ年下の女性と付き合うことになりました。この女性は、都会的で当時流行ったワンレンボディ
コンが似合う女性でした。容姿に惹かれ付き合いますが、この方は悪い女性で、知らないところで同じ部署の方とデー
トしていたり、また、前の彼氏と会っていたりと散々な目にあいました。転勤をきっかけに、こういう女性は良くないと思い、
会わないようにして別れました。
　次に高崎に転勤になり、融資先を探す営業の仕事を３年やりました。次に新宿に転勤になりまして、ここではやりたく
ないと思っていた営業所長の補佐の仕事を３年やりました。新宿センタービルの３２階と夜景がきれいで、遠くにお台場
のレインボーブリッジが見えるなど、なんて都会的なところで働いているのだろうといううれしさがありました。一方で仕事
はおばちゃん達と保険をとってくるという、この場所にそぐわない仕事でした。
　次に石川県に営業所長として転勤になります。その当時の会社の方針は、本社部門をスリム化し、営業現場に人を
配置するとの方針がありました。私自身も本社に戻ってディーリングルームで仕事をするという希望が非常に難しいとい
う現実がわかってきて、営業所長を希望せざるを得ない状況となりました。
　個人的には、この石川県で結婚し長女を授かりました。お客様であるショットバーのマスターが開いてくれた合コンで、
今の家内と出会い、結婚できました。前の悪い女性以降なかなか女性と縁がなかったので、この転勤に感謝しました。
　次は愛知県の豊田市に営業所長として転勤になり、近くにトヨタ自動車の本社がありましたので、乗る車もセドリック
からマークⅡに変えました。ここでは次女を授かりました。次は長崎県に転勤で、２年勤務しました。
　次は営業所長職として、大阪に転勤し、ここは４年勤務しました。次は長野県に転勤になり、２年勤務しました。
　次は福島県に転勤で、ここでは、５営業所の責任者となりました。印象に残っているのは、いたるところに放射能の測
定器が設置されており、何シーベルトかわかるようになっており、震災の爪痕が残っているなあと感じます。
　次に岡山県にこの４月より営業所長として転勤してきました。現在、伊福町にある営業所と津山にある出張所の２つ
を見ており、総勢50人ほどで営業しております。何人かの方に３年くらいでまた転勤でしょ。と言われましたが、そのとお
りです。ただ、最長は４年まで居れます。毎年予算を会社よりいただきますが、その消化状況が良くないと１年とか２年で
転勤させられるので、４年居れるように精進していきたいと思っております。私が早く居なくなったときは、成績が悪かっ
たんだなあと思ってください。
　私のことを少しでも知っていただいて、皆様と親しくさせていただければと思っておりますので、宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　５名 出 席 率　87.80％　　　　
欠 席 者　福元，久松，田原，竹本，氏房

ゲ　ス　ト 
IMのご案内
国際ロータリー第2690地区第9グループ
ガバナー補佐　 岡﨑邦泰  様
IM実行委員長　松岡　徹  様

京都朱雀ロータリークラブ
　　　　　　　　会　長　木村雄太郎 様
　創立30周年実行委員長　深田金嗣 様

米山奨学生　徐　鶴軒 様  
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昨日は2690地区の地区大会が津山で開催されました。ご参加いただいた会員の皆様は大変お
疲れ様でした。津山総合体育館というと、何年か前に空調が壊れて蒸し風呂になった思い出の場
所でしたが、今回は秋晴れのもと、空調も壊れず快適でした。私と幹事は土曜日から入りまして真剣
にセミナーを受けました、内容につきましては後日思い出しながらご報告いたします。晩さん会に出席
した後、津山の夜の街を少しだけ調査してから、おとなしくホテルへ戻りました。津山ＲＣの関係者の
方は、夜遅くまで津山総合体育館で準備作業をされたようでした。当日も朝早くから案内をされ、懇親会も至れり尽くせ
りで、本当に感謝しかありません。地区大会へ参加すると、今年度も半分終わったような気がしますが、まだ３か月しか
たっておりません。引き続き精進いたしますので、皆様よろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 地区より堀川会員に2021-22年度国際ロータリー第2690地区、第9グループガバナー補佐の感謝
状、クラブに地区目標達成賞をいただきました。

② 先日の月見夜間例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 本日例会終了後13 : 30より「第4回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様はご出
席ください。

④ 10月は米山月間です。ロータリー米山記念奨学事業「豆辞典」を配付しておりますのでご覧ください。
⑤ ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4、を配付しております。
⑥ 財団室NEWS10月号、ハイライトよねやまVol.270、笠岡東RC創立35周年記念誌、岡山済生会福祉施設合同広
報誌「木もれ陽No.85」、 他クラブ週報を回覧いたします。

⑦ 次週10月10日㈪はスポーツの日・祝日で例会は取消しです。10月17日㈪は「ガバナー公式訪問例会」ですので、ご
出席のほどよろしくお願いいたします。
スマイル報告　
（９月26日（月見夜間例会）分）
高橋会員 : 本日の月見夜間例会で、アコーディオンの演奏があると聞いて、はからずも31年前の北西最初の月見

夜間例会を思い出しました。北RCと合同の夜間例会で場所はプラザホテル、アトラクションはヴァイオリ
ンの演奏でした。もちろん最近とちがって、全部北RCにしきってもらいました。

森本会員 : 四つのテスト、ご唱和ありがとうございます。
岡本会員 : 米山奨学生、徐 鶴軒（じょ かくけん）さんが日本娘になりました。見てやって下さい。
竹本会員 : 例会を長い間欠席致しまして申し訳ございませんでした。久しぶりに皆様にお会い出来、嬉しいです。
（10月３日分）
岡山RC岡﨑邦泰様・松岡徹様 : 本日は来年2月26日に開催いたします、第8・第9グループ合同インターシティミーティン

グのご案内と全員登録のお願いにまいりました。皆様方のご協力を何卒宜しくお願いいたします。
京都朱雀RC  深田金嗣様 : 来年3月21日（火・祝）に変更になりました。私共のミスでご迷惑をおかけいたします。どう

かお許し頂いて多勢でお出かけください。
京都朱雀RC  木村雄太郎様 : 京都朱雀RCもどうぞよろしくお願いいたします。3月21日是非お越し下さい。
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区第9グループガバナー補佐　岡﨑邦泰様、IM実行委員長　松岡　徹様の

ご来訪に感謝して。
京都朱雀RC会長木村雄太郎様、創立30周年実行委員長　深田金嗣様ご来訪に感謝して。

堀川会員 : 岡﨑ガバナー補佐のご来訪に感謝して。
藤木会員 : 岡山RCよりようこそ当クラブへ、ありがとうございます。

京都よりようこそおいで下さいました。これから3月までは京都へ通うようにします。
仲田会員 : 地区大会のゴルフでまぐれ優勝したのでスマイルします。

新入会員の石川琢磨様を歓迎して。
入江会員 : 昨日の地区大会に参加の皆様お疲れ様でした。

山田さん、昨日はありがとうございました。
石川様ロータリーを楽しみましょう。

山下会員 : 昨日地区大会参加の皆様お疲れ様でした。千田氏のお城の話面白かったです。
京都朱雀のお二人、ご来岡ありがとうございました。3月21日覚えておきます。
石川会員これからよろしくお願いします。

井川会員 : 地区大会記念ゴルフ大会に参加の皆様お疲れ様でした。見事に優勝された仲田会員おめでとうござい
ました。ドライバーショット、アイアンショット共に優勝に値する素晴らしいものでした。私はボロボロでしたの

で練習しなおします。
西岡会員 : 月見夜間例会、藤木親睦委員長及び、親睦委員の皆様お世話になりました。

地区大会ゴルフ、仲田会員優勝おめでとうございます！
昨日津山での地区大会ご参加の方お疲れ様でした。
石川琢磨様、岡山北西RCにようこそ、ロータリーを楽しんでください。

横山会員 : 先週の月見夜間例会では素晴らしいアコーディオンの演奏を聴かせていただき、ありがとうございました。
私の兄は絵描きなのですが小さい頃によくアコーディオンを弾いているのを聴かされて懐かしく思い出し
ました。藤木さんありがとうございました。

  原  会員 : 藤木親睦委員長、親睦委員の皆様、月見例会では久しぶりに当たりくじを引いて感涙にむせびました。
いつも楽しい企画をありがとうございます。（山葵と粒あんの相性は悪くないです）

平松会員 : 先週の月見夜間例会に感謝申し上げます。又本日は職場が近くで親しくさせていただいています西新会
員のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

 ４件（9月26日分）16,000円、14件（10月３日分）66,000円（累計482,000円）
感謝状 堀川辰也会員 表彰状 岡山北西RC 新会員入会式

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　井　川　浩　典　会員
　「子どもシェルターモモ」の支援方法について、去る9月12日に鴨井会長、橘高幹事、原委員長、井川で訪問し、
岡山北西ＲＣの考えをお伝えするとともに、モモの期待する支援についてお伺いしてまいりました。ＲＣとしては、見
識の無いものが支援を必要とする子供たちに接するような支援方法は出来ない。モモとしては、会合には参加い
ただいて、現状を知ってほしい。できれば就職などについても支援をいただきたい。今後は、支援方法について北
ＲＣも交えた三者の定例会を復活させることとなりました。

ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森本　剛仁　会員
　9月30日に開催されました第2690地区の地区大会記念ゴルフ大会が、備中高原北房カン
トリー倶楽部で開催され、仲田会員が我がクラブの悲願であります優勝を成し遂げられまし
た。当日は抜群の飛距離を活かしたドライバーショットと、難ホールでバーディーを奪取するな
ど、普段の仲田会員らしからぬプレイで優勝されました。誠におめでとうございます。   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

国際ロータリー第2690地区第９グループ　ガバナー補佐訪問クラブ協議会 　　　
日時：９月12日㈪ 18：30～20：30　　　場所：ホテルグランヴィア岡山　３Ｆ「パールの間」
　岡﨑邦泰ガバナー補佐（岡山ＲＣ）、工藤恒一郎ガバナー補佐随行者（岡山ＲＣ）をお迎えし、ガバナー
補佐訪問クラブ協議会が開催されました。
鴨井会長のあいさつにつづき、岡﨑ガバナー補佐のあいさつをいただきました。
食事のあと、クラブ協議会が実施されました。
１．本年度クラブ運営方針についての発表　＜鴨井会長＞
２．クラブ概況報告　＜橘高幹事＞
３．委員会報告　<各委員長、部会長＞
４．岡﨑ガバナー補佐より、「岡山北西ＲＣには根底にしっかりとした和を感じた」と講評をいただき
ました。
５．質疑応答では、「会員増強が喫緊の課題であるが、物価の上昇に伴う経費節減を要求される企業経
営の中、どのように声掛けをさせていただけばよいのか」との質問がありました。
岡﨑ガバナー補佐より、「非常に難しい問題で答えは出せないが、無理をせず、できる範囲で対応さ
れるのが良いのではないか」とアドバイスをいただきました。
６．お礼の言葉　＜鴨井会長＞
７．閉会の辞　＜笠原副会長＞　   

10 月お祝い行事

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（10月17日）

焼　肴　子持鮎焙じ茶仕立て照焼　　　有馬山椒　　　紅白はじかみ　　　酢橘　　　香舞茸揚浸し
　　　　翡翠銀杏素揚げ
御造り　瀬戸内産鱸　　湯洗い　　戻り鰹　　芽物一式　　土佐醤油
焚合せ　茄子和蘭煮　　木の葉南瓜旨煮　　剥き海老芝煮　　栗蕃昌煮　　隠元豆　　木の芽
御　椀　鮭若狭焼　　白味噌仕立て　　焼松きのこ　　滑子　　みじん三つ葉　　振り柚子
御　飯　零余子御飯 
添　物　鰹昆布（猪口）　　刻み白菜
水菓子　柿羊羹  生クリーム  ミント葉 コーヒー

次回のメニュー（10月24日）
瀬戸内産「桃鯛」とホタテ貝のマリネ  アスパラのビネグレット
国産牛のハンバーグ　ほうれん草とポテトのピュレ添え
栗とヘーゼルナッツの組み合わせ　　パン　　コーヒー

2021-2022年度
国際ロータリー第2690地区第9グループ
ガバナー補佐　堀川辰也様

石川琢磨 氏（45歳）  関西大学出身
推薦者　  橘高正剛会員・西岡貞則会員
職業分類  保険-生命
勤務先　  ソニー生命保険株式会社
　　　　  ファイナンシャルプランナー
家　族　  奥様、長男、長女
趣　味　  ゴルフ（平均スコア１２０）
　　　　  煎茶道  奥伝　旅行

               

前回メニュー（10月３日） ： 
甘鯛のポワレ 南瓜とさつまいものサラダ 紅茶のクレームブリュレ

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項
10月30日㈰ 玉野RC・ポリオ根絶チャリティーゴルフ大会 瀬戸大橋カントリークラブ 締め切りました
11月19日㈯ インターナショナルリレーション杯 岡山カントリークラブ桃の郷コース 8：45集合
12月17日㈯ HappyBirthday笠原副会長兼野球部監督Cup 後楽ゴルフ倶楽部（予定） 

2021-2022年度
地区目標達成賞

ロータリー財団の年次基金への寄付
1人当たり150ドル以上達成クラブ（ ）


